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【ジョナサンＢ.マジィアベ】

◆Lend a Hand◆
◆手を貸そう◆

＜ソング＞ 四つのテスト

＜ソングリーダー＞ 後藤 功君

富士本栖湖

[写真提供 :  山田 昭雄君]

 

本日のホームクラブ 
出 席 者 前回の補正出席者 

31／42 73.81％ 35／42 83.33％ 

(１)欠席者（事前連絡とメーキャップをどうぞ） 
○岩﨑君 ○望月晃君 ○山田君 浅川君  
板倉君 酒向君 鈴木瞬君 仲田晃君 村松英君 
村松宏君 望月志君  

■ ビ ジ ター              
小林 宏旨君（ＩＭ実行委員長・焼津南）    
山中 晃次君（ＩＭ実行副委員長・焼津南） 
永田 稔君（榛南）    小山 明良君（藤枝南） 

■ ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ     宮川 邦光君         
• 来る 3 月 13 日（土）には焼津南ＲＣ主催のＩＭ

が行われます。藤枝ＲＣの皆様、多くの出席を

お願い致します。ＩＭ実行委員長 小林 宏旨君 

• 知らぬ間の 75 才めでたくもあり、めでたくも無

 
長い不況の影響がこんな所にも出てきたと法務

省が先日発表したことによると昨年 1 年間の刑法
犯件数は約 369万件で戦後最高を 7年連続で更新
した。検挙人は 122万人でこれも戦後最高のよう
だ。刑務所が定員オーバーになった 1980 年後半
から 90 年前半までは収容者数が年々減り改善さ
れた。ところがバブルが崩壊し不況が深刻化した

98年以後は収容者が急増。全国に 189ヶ所ある刑
務所・拘置所全てが今収容過剰にある。 
ある刑務所では独房を「二人独房」にして対応

したところ、それまでは口論にもならなかった些

細なことが、殴り合いのけんかに発展する。監視

する刑務官も、収容者が増えたおかげで気を張り

つめる時間が増え、肉体的にも精神的にも追い込

まれている。この為、法務省は一昨年夏、約半世

紀ぶりに刑務所を新設する方針を公表した。 
すると、誘致を希望する自治体が続々と名乗り

を上げた。現在、九州 5、中国・四国 11、関西 4、
中部 3、関東 5、東北 6、北海道 19とその数は実
に 53自治体。理由は人口増による経済効果と活性
化だ。例えば、定員 1,000 人の刑務所なら、職員
らの定住で固定資産税などが 4,100 万円、普通交
付税 1億 4,400万円の増収が望める。又職員やそ
の家族による消費購買も期待できる。 

53自治体のほとんどが過疎地域。どうにかして
増収につなげようと、自治体も必死だ。不況の長

期化で工業団地への企業誘致が進まず、刑務所誘

致に切り替えた先もある。ただこれでいいのか。

誘致できれば、地域の活性化に寄与はするだろう。

しかし「イメージが悪くなる」とこれまで敬遠し

てきた刑務所にまで救いを求めなければならない

ほど追いつめられた地方経済。その厳しい現実を

知らされると思いは複雑だ。この国が本当の明る

さを取り戻すのは一体いつになるのか。 

◎ 静岡第五分区ＩＭ 

開催ＰＲ訪問 

IM実行委員長  
小林宏旨様 

 
■ 出 席 報 告          宮川 邦光君
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し もう少し頑張ります。     江﨑 友次郎君 

• 誕生日、お祝い有難うございます。石垣 善康君 

• 正月早々婦人誕生として立派な花をありがとう

ございます。          橋本 延一君 

• カミサンの誕生日はロータリーが一番よく知っ

ております。                 鈴木 廣利君 

• 夫人誕生祝ありがとうございます。小西 啓一君 

• 結婚祝ありがとうございます。  仲田 廣志君 

• 結婚記念日お祝いありがとうございます。 

11 月のゴルフコンペでは、ハンディキャップの

おかげで優勝させて頂きありがとうございまし

た。              増田 國衛君 

• 皆出席表彰ありがとうございました。女房の誕

生祝いありがとうございます。  松葉 義之君 

• 皆出席記念品ありがとうございました。これか

らも頑張って続けるつもりです。 青島 克郎君 

• 皆勤賞をいただきました。ホームクラブの出席

が少なくＭ Ｕ
メーキャップ

が多いけれど 10 年間皆勤です。 

鈴木 廣利君        

• 皆出席表彰ありがとうございました。 

松葉 隆夫君 

• 皆出席表彰ありがとう          岩田 規君 

• 皆出席賞を頂いて       宮崎 啓之進君 

• 出席表彰ありがとうございました。櫻井 龍太君 

• 皆出席の記念品ありがとうございました。 

               小宮弘一郎君 

• 100％出席表彰ありがとうございます。 

栗原 毅君 

  スマイル累計額 ８３２,５００円

 

職業分類表は、年度始めに作成したものにつ

いて補正をしていない。 

15 年 7 月 2 日に 3 名の入会があったが、前年

度の委員会が行ったもので、上半期の実績はな

い。 

下半期事業計画 

新会員の推薦があった場合は、増強委員会・

推薦者と協議し、その結果を早期に理事会に報

告する。 

○会員増強委員会     委員長 村松 宏一君 

上期は 7 月 27 日、地区拡大、増強セミナーに

出席（静岡）、他クラブの入退会の現状と女性会

員入会のためのノウハウを聴いた。 

8 月 20 日金指茂信地区拡大・増強委員長を招

聘して、卓話をいただいた。 

下期の計画としては、1月及び 4 月を入会予定者

推薦強化月間とし、会員ひとりが一人を推薦し

ていただけるようにお願いしたい。 

○親睦活動委員会      委員長 栗原 毅君 

報告 

納涼例会（8月 6 日） 

クリスマス例会（12 月 24 日） 

参加人員会員 39 名、夫人 24 名、子供 31 名、付

き添い 4 名。トータル 98 名でした。 

計画 

創立記念例会 4 月 7 日夜間 

最終例会 6 月 23 日 

※ 今年度事業計画に入っていませんが、多く

の会員の希望で、会員、夫人を対象に 1 泊旅行

を後期に計画し実行したいと思います。就いて

は予算がありませんので、よろしくご配慮くだ

 

■ 四大奉仕委員長の報告と計画         

 

 

 

 

 

○出席委員会     委員長 平田 宗太郎君 

欠席者の事前連絡とメーキャップについて、

会員にご協力をお願いしてきたが、下期に於い

てもそれらを一層徹底させたい。 

会員 100％出席を毎月第１例会日としてきた。 

尚、長期欠席者には、推薦者が同伴して他クラ

ブへメーキャップに連れて行くようにお願いし

たい。 

○職業分類、会員選考委員会  

委員長 櫻井 龍太君 

上半期事業報告

◎クラブ奉仕委員会 
委員長 柳原 寿夫君 
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さい。 

○会場監督（会場運営）委員会  

委員長 後藤 功君 

報告 

出席メンバーが安定せず、初期の計画がスム

ーズに実行されない面がありました。 

計画 

下記については、少ないメンバーで「きちん

と」遂行できるよう努めていきたいと思います。 

① 例会前、食事中の音楽の提供。 

② 不定期ではありますが、テーブル席の指定席

の設定。 

③ 委員のソングリーダーの積極的な参加。 

○クラブ会報委員会        委員長 平井 実君 

報告 

従来の印刷方式から、新方式に移行して、目

的の経費削減、簡潔、正確な伝達等全て達成さ

れていると思いますが、事務所のプリント等は

大変と思います。 

計画 

もう半年経てば、具体的な改善点も出てくる

と思います。その点、スタートから何となく気

楽に過ぎてしまいました。 

○ロータリー情報委員会  委員長 松葉 義之君 

報告 

10 月 15 日 例会担当 

「ＲＩ2004 世界大会」ＰＲビデオ上映 

「職業奉仕 5 つの疑問」ビデオ上映 

10 月 15 日夜 7 時より 

新入会員オリエンテーション及び懇親会。 

新会員 4 名、会長、副会長、幹事、委員にて

開催。 

計画 

2 月 委員会開催。会員への情報提供の準備 

5月～6月 新入会員前回欠席者会員のオリエン

テーション及び懇親会。 

○広報・雑誌委員会     委員長 望月 晃君 

報告 

前半の広報活動は特筆するものがない。今後

の反省としたい。 

計画 

市立図書館に「ロータリーの友」を寄贈したい。 

○スマイル委員会     委員長 宮川 邦光君 

報告 

本年目標額 923,000 円 前期達成額 781,500 円。 

目標額達成のため、楽しくユーモアを交え、気

持ちよくスマイルしてくれる様努力します。 

会員のご協力をお願い致します。 

計画 

引き続き会員皆様のご協力をお願いします。 

○保険委員会       委員長 板倉 甫能君 

12 月 10 日、心身の健康維持についての卓話を

いたしました。下期にもスピーチをさせていた

だけたらと思います。 

○プログラム委員会     委員長 青島 彰君 

前期経過 

年間プログラムにのっとり、通算 24 回の例会

が開催された。 

後期計画 

年間プログラムを基本とし、外部卓話の充実

を図ります。 

 

事業計画の通り進行しております。「職業宣

言」は、7 月 9 日に全員に渡し、掲示して頂くよ

うお願い致し、10 月 8 日には、職業奉仕委員の

河村委員（榛原）に卓話をお願いし、お話を頂

きました。最後に、会社訪問ですが、来る 2 月

25 日に静波航空自衛隊基地見学を計画し、実行

致します。 

以上、事業計画通り進めております。

◎職業奉仕委員会 

委員長 松葉 隆夫君 



 

静岡国体開催前のＪＲ藤枝駅南口街路周辺の

清掃。8 月 7日の蓮華寺池公園の打ち上げ花火後

の清掃に協力。 

下期計画 

5 月に予定されている担当例会には、主として

物流関係の環境対策について、上部国体役員を

招いての卓話を予定しています。 

○新世代委員会      委員長 松嵜 周一君 

上期報告 

青少年スポーツ大会への協賛事業として、4 月

に開会し 9 月に閉幕となった「スポーツ少年団

サッカー大会」、７月開催の「青少年柔道大会」、

９月開催の「スポーツ少年団剣道大会」に、渡

辺会長、小宮幹事、松嵜新世代委員長が出席し

た。 

９月の新世代フォーラム月間では、9 月 17 日

の例会において外部卓話を設定し、藤枝警察署

生活安全課藤枝地区少年サポートセンターの海

野明子さんに「地域防犯からみた青少年育成課

題」をテーマにお話を頂いた。 

下期計画 

年度計画は完了のため、現時点では特になし。 

○インターアクト委員会  委員長 青島 克郎君 

上期報告 

平成 15 年 4 月 20 日  

次期インターアクト委員長会議に出席 

平成 15 年 6 月 11 日 

順心高校インターアクト部例会に会長、幹事と

共に出席。 

平成 15 年 6 月 21 日 

浜北市で開催の指導者講習会に顧問、生徒 19

名を引率して出席。 

平成 15 年 8 月 2～3 日 

箱根で開催の地区年次大会に顧問、生徒 8 名を

引率し出席。 

平成 15 年 9 月 3 日 

インターアクト部員によるロータリー例会で

の部活動報告。 

 平成 15 年 9 月 7 日 

わかふじ国体清掃奉仕活動に顧問、インターア

クト部員が参加。 

平成 15 年 10 月 19 日 

第 2 回目わかふじ国体清掃奉仕活動に顧問、イ

ンターアクト部員が参加。 

下期計画 

平成 16 年 3 月 13 日 

第 2620 地区第 5 分区ＩＭのアグネス・チャン

氏の記念講演にインターアクト部生徒 27 名が

参加の予定。 

平成 16 年 3 月 29 日～30 日 

静岡県東部（詳細未定）で開催予定の 2780 地

区、2620 地区合同のインターアクト部員交流

事業に顧問、インターアクト部員を引率して参

加の予定。 

平成 16 年 6 月 12 日 

2003～2004年度第2620地区インターアクト指
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上期は会員皆様のご協力をいただき、8 月 8 日

に蓮華寺の清掃、9 月 7日と 10 月 19 日の両日国

体の清掃奉仕を行いました。蓮華寺の清掃では

大雨にもかかわらず、20 名近くの会員に集合い

ただいたり、国体の清掃には 7 割以上の方々に

参加いただいたりし、今さらながら皆様の奉仕

に対する心を見せていただいた気がします。 

また、例年の行事ともなっている福祉施設へ

のクリスマス慰問も、12 月 24 日会長、幹事と共

に行いました。いくつかの施設からも招待があ

りましたが、日程等の関係で全て訪問出来なか

った事が残念です。 

下期は、藤枝子どもと本をつなぐ会の総会へ

の出席予定がありますが、奉仕の気持ちを胸に

活動してゆきます。 

○環境保全委員会     委員長 水野 義猛君 

上期報告

◎社会奉仕委員会 
委員長 池ノ谷敏正君 
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導者講習会を藤枝順心高校がホストとなり同

高校を会場として開催の予定。 

◎国際奉仕委員会    委員長 桜井 富郎君 

皆さん、私は国際奉仕委員長を賜りました桜

井富郎です。以前に国際委員長を務めさせて頂

いた事が有りましたが当委員会を理解できなく

皆様には大変ご迷惑ばかりお掛けして誠に申し

訳ございませんでした。改めてお詫び致します。

国際奉仕は問題が大きすぎて理解できないのが

現実です。 

私も委員長をお受けした以上は一生懸命に勉

強して今迄知らない事を一つでも知るように努

力して当クラブまた、会員の皆様にも一人でも

多く喜んで頂くように頑張る所存ですので今迄

以上のご理解とご協力をお願い致します。また

国際委員会が今後一層の発展をすることを祈念

して終わりに致します。 

   

（担当／平） 

 

 

 

  

 


